



# はやぶさ通信

11月号

令和5年11月1日

肌に触れる風も少しずつ冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。子ども達は秋の自然との触れ合いを楽しみながら、元気いっぱい遊んでいます。これから冬に向けて寒さも厳しくなっていきますが、寒さに負けないように楽しく過ごしていければと思います。

## クラス発表会、頑張りました！

ペがさす(4歳児)、はやぶさ(5歳児)のクラスで発表会、懇談会が行われました。発表会では、お家の方を前に緊張する姿も見られましたが、本番では一人ひとりが輝いた姿を見せることが出来ました！

ペがさす(4歳児)は  
日頃の様子を再現！他にも組体操やダンスを披露しました！



はやぶさ(5歳児)は  
バルーンやダンス、縄跳び、フラッグを披露しました！



## 秋の園庭でも元気いっぱい♪

10月に入り、過ごしやすい季節となりました。子ども達は、秋の園庭で元気いっぱい遊んでいます。0、1、2歳児の園庭では、虫捕まえや砂遊び、おままごと等、大好きな外遊びをのびのびと体を動かしながら思いきり楽しんでいます！



## クッキング♡

あぼろ(3歳児)のクラスで、さつまいもを使ってドーナツ作りをしました。初めてのクッキングということもあって、子ども達はとても楽しみにしていました。どうしたら上手に出来るか考え、お友だちと協力し合いながら取り組む姿がありました。自分達で作ったドーナツの味は格別のようなでした。



## あおぞらランチ

爽やかな秋晴れの空の下、3、4、5歳児クラスでは、外でお弁当を楽しむ“あおぞらランチ”を開催しました。お友だち同士、お弁当箱を見せ合ったりして、朝から楽しみにしていました。いつもと違う雰囲気の中での給食は、特別な時間となりました。



## ハロウィンパーティー

10月31日、楽しみにしていたハロウィンパーティーがありました。子ども達による合奏の演奏や歌、ダンスを披露したり、ハロウィンにちなんだゲームをしたり、お菓子をもらったりして、ハロウィンの雰囲気を存分に楽しんでいました！



## お願い

- 登園時や降園時の駐車場で、危険な場面が見られます。日が落ちる時間も早くなってきましたので、お子さんから目を離さないようご協力よろしくお願いします。
- 子ども同士、お菓子の交換や持ち込みはトラブルの原因となるため、保育園へ持ち込むことのないようお願いします。

はやぶさ保育園 Facebookより 検索

随時更新しています！ぜひご覧ください。

はやぶさ君に到達せよ！ ➡



難易度★★★★☆

